

Hola chic@s, sehr geehrte Eltern.

Nach der ausführlichen Präsentation am Infoabend kommen hier nochmals die wichtigsten Infos im Überblick!

Spanisch ist seit dem Schuljahr 2015/2016 das neue sprachliche Profil am HGG, d.h.

- es ist bis einschließlich Klasse 10 ein **vierstündiges Hauptfach**,
- es werden wie in jedem Hauptfach **vier Klassenarbeiten pro Jahr** geschrieben,
- es kann in der **Kurstufe als Leistungs- oder Basisfach** belegt werden.



Spanisch hat als 3. Fremdsprache den Vorteil, dass nicht alle grammatikalischen Strukturen von Grund auf neu erlernt werden müssen, da man hier auf die Vorkenntnisse aus Französisch/Latein, Englisch und Deutsch aufbauen kann.

Im Fach Spanisch kommt es, wie in den anderen modernen Sprachen auch, auf den kommunikativen Aspekt der Sprache an. Das bedeutet zum einen natürlich die schriftliche Ausdrucksfähigkeit, zum anderen aber auch das Sprechen und Lesen in der Fremdsprache, sowie der Freude am Entdecken des spanischen Kulturraums. Damit dies gelingen kann ist es wichtig, dass die Schülerinnen und Schüler von Anfang an regelmäßig Vokabeln lernen und Konjugieren üben.

An einem Austausch wird gerade gearbeitet, allerdings können wir keine Versprechungen machen. Wir hoffen, euch aber mindestens eine (Studien-)Fahrt nach Spanien anbieten zu können.

Optimale Voraussetzungen:

- Gerne schreiben /reden bzw. im Allgemeinen gerne spontan kommunizieren.
- Interesse, Neues auszuprobieren, vielleicht auch ohne alles verstanden zu haben.
- Keine schwerwiegende Rechtschreibschäche.
- Interesse an aktuellen UND geschichtlichen Themen (Politik, Kultur, Landeskunde, Musik, ...).
- Eigenständigkeit und Beharrlichkeit.
- Kreativität.

Saludos cordiales, eure Spanischlehrerinnen